

COMO AFECTA LA MEDICACION HIPOTENSORA Y EL PESO A LA TENSION ARTERIAL. INTRADIALISIS.

P. Rovira, M^a L. Donato, I. Cucarella, S. Canet, J. Ramos, C. Cots, A. Pérez, M. Dura.
Hospital de Játiva. Valencia.

Póster

OBJETIVOS

Valorar la influencia de la medicación hipotensora y del peso seco en el control de la tensión arterial tanto ínter como intra hemodiálisis.

MATERIAL Y METODOS

Se estudiaron 28 enfermos todos ellos diagnosticados de insuficiencia renal crónica, y en programa regular de hemodiálisis con monitores de bicarbonato y control volumétrico de la ultrafiltración, con un total de 84 sesiones.

Se realizó el estudio con carácter retrospectivo sobre 3 meses de programa de hemodiálisis y se escogieron las sesiones que correspondían al segundo día de la 3 semana de cada mes.

Se dividieron en los enfermos en dos grupos los que llevaban medicación hipotensora y los que no llevaban.

Se calcularon las tensión inicial, final y la media de cada enfermo así como el peso de entrada, salida y la ganancia interdiálisis de cada enfermos así como sus respectivas medias.

RESULTADOS

	<u>Peso</u>	<u>TAMI</u>	<u>TAMF</u>	<u>TASI</u>	<u>TADI</u>	<u>TASF</u>
Sí	2.16±1.16	125±14	111±11	163±20	88±12	144±17
No	1.8±0.72	119±15	105±13	153±22	84±12	135±22
	Ns .17	p>0.069	p<0.033	p≥0.06	ns .25	ns .08
		Ns .062	p>0.024	ns 0.05	ns .25	ns .06

	<u>TADF</u>	<u>Peso SI</u>	<u>PSF</u>
Sí	79±10	63±5	60±5
No	74±10	67±11	64±14
	P<0.035	P<0.049	ns 0.15
	P<0.038	P<0.017	ns 0.07

Resultados expresados en media independientes ± de (T de Student)

CONCLUSIONES

1° En el presente estudio los enfermos que llevan medicación hipotensora están peor controlados que los que no la llevan.

2° Aparece una significancia estadística entre los 2 grupos respecto a la tensión arterial final a expensas de la diastólica.

3° Como última conclusión subrayar la mayor ganancia de peso interdiálisis en el grupo de pacientes que llevan medicación.